

SOCIÉTÉ DE DÉVELOPPEMENT COMMUNAUTAIRE DE PRESCOTT-RUSSELL (CAMPUS D'ALFRED)

Prescott-Russell. Approuvé le 29 septembre 2015

Sommaire du financement: Le projet en partenariat avec la municipalité d'Alfred-Plantagenet et les Comtés unis de Prescott et Russell consiste à développer un (plan) ou projet de développement économique au Campus d'Alfred. La Société de développement communautaire Prescott-Russell est un organisme de soutien au développement économique local sur le territoire des Comtés unis de Prescott et Russell.

Résultats: Développement d'un plan final pour un Centre d'innovation et de transformation agroalimentaire au Campus d'Alfred qui servira de levier afin d'aller chercher du financement auprès des gouvernements provincial et fédéral et aussi via le secteur privé. Dans un deuxième temps nous aurons un plan de communication ministérielle pour que l'on puisse procéder à la présentation du plan à l'état-major de chaque palier gouvernemental.

Coût du projet : 100,000 \$ / PDEO 50,000 \$

PRESCOTT-RUSSELL COMMUNITY DEVELOPMENT CORPORATION (ALFRED CAMPUS)

Prescott-Russell. Approved on September 29, 2015

Funding summary: The project is in partnership with the Municipality of Alfred-Plantagenet and the United Counties of Prescott-Russell to develop an economic development plan/project for the Alfred Campus. Prescott-Russell Community Development Corporation, located in Prescott-Russell, is an organisation that assists in the regional economic development within the boundaries of Prescott and Russell.

Results: Develop a final plan for an Innovation and Agri-Food Transformation Centre at the Alfred Campus which will be used to leverage government and private funding opportunities. A communication plan will be developed to present to the project to all levels of government.

Project cost: 100,000 \$ / EODP 50,000 \$